



Stadtkapelle auf Reisen

Diesen Sommer war die Stadtkapelle Schongau wieder auf großer Reise. Schon Ende Juli besuchte die Stadtkapelle gemeinsam mit einer kleinen Abordnung des Schongauer Stadtrates die polnische Schwesternstadt Gogolin. Insgesamt vier Tage nahmen sich die Schongauer Musiker Zeit, um die Gogoliner mit mehreren Auftritten auf der großen Außenbühne zu begeistern.

Nach dem Besuch in Polen, ging es am ersten Septemberwochenende zur befreundeten Musikkapelle nach Dübendorf in der Schweiz. Auf dem dort alle vier Jahre stattfindenden „Dorffäscht“ ist die Stadtkapelle bereits Stammgast und erfreute auch dieses Jahr wieder die Schweizer mit einigen Standkonzerten und dem obligatorischen Abendkonzert am „Füürwehrzelt“. Dort wurde auch immer wieder das Tanzbein geschwungen. Die Höhepunkte waren die beiden Sternmärsche gemeinsam mit der örtlichen Stadtmusik und Jugendmusik, der Zurich Caledonian Pipe Band und dem ebenso weit angereisten Musikverein Bondorf. Im Anschluss daran gab es jeweils ein Gemeinschaftskonzert aller beteiligten Kapellen, wo schnell Kontakte zwischen den Musikern geknüpft werden konnten. Das Besondere an den Reisen nach Dübendorf ist, dass die Schongauer Musiker stets privat bei den Mitgliedern der befreundeten Stadtmusik untergebracht werden. Dadurch entstand über die Jahre eine enge Freundschaft zwischen den Kapellen. So überraschte es auch nicht, dass die Dübendorfer Musikanten der Einladung zum Bezirksmusikfest in Schongau spontan zusagten.